

# La calle Opina



## Proponen lugares para monumento al ex Presidente Jorge Alessandri

Una excelente acogida en el público tuvo el proyecto de la Municipalidad de Santiago de construir un monumento al ex Presidente, recientemente fallecido, Jorge Alessandri Rodríguez.

Una comisión integrada por once personas estudiarán en el Municipio esta iniciativa que se piensa concretar lo antes posible. El gestor de la idea fue un vecino de la comuna, Jaime Egaña, quien planteó al alcalde Bombal la necesidad de rendirle un postrer homenaje al querido estadista.

LA TERCERA quiso conocer la opinión de los santiaguinos al respecto. Los entrevistados aplaudieron el proyecto y propusieron los sitios, que a su juicio, serían los más indicados para erigir el monumento.

Juan Román, agricultor, señaló: "Es una muy buena idea el que quiera levantarse una estatua a don Jorge Alessandri. El fue siempre una persona que se entregó por entero a la Patria y por eso se ganó el cariño de todos. Yo creo, agregó, que el sitio más adecuado sería el Parque O'Higgins, porque a este lugar en toda época del año, acude mucha gente. De esta manera grandes y chicos tendrían la oportunidad de rendirle un homenaje".

Para Luis Villegas, plasti-



Ximena Puente: "Yo sé muy poco de don Jorge Alessandri. Su monumento creo que debería estar en Plaza Italia".

ficador de tarjetas "el sitio más propicio para construirle un monumento al ex Mandatario es junto a la estatua de su padre, Arturo Alessandri, que está ubicada en la Plaza La Libertad, frente a La Moneda. Más que un homenaje a don Jorge, sería un tributo a dos hombres que lucharon por la democracia".

Una dueña de casa que se identificó sólo como señora María dijo que el mejor lugar

para erigir un monumento al ex Presidente debía ser el Parque Metropolitano. "Este lugar es siempre muy concurrido y nuestros hijos tendrían la ocasión de conocer a este importante Presidente".

"Yo sé muy poco de este señor, contó por su parte la estudiante Ximena Puente, el único antecedente que tengo es que fue un excelente Mandatario. Pienso se le debería levantar una estatua en Plaza Italia".

Lydia Carrasco, dueña de casa, expresó al respecto: "Es una linda manera de agradecer todo lo que don Jorge Alessandri hizo por los chilenos. Yo creo que la Plaza Armas es el lugar más apropiado para construirle un monumento".

Andrés Escudero acotó: "Una estatua de don Jorge Alessandri debería construirse al lado de su padre, frente a La Moneda. Todos los chilenos de diversos puntos del país tendrían la oportunidad de visitarlo y rendirle su homenaje. Este lugar es muy bello, de fácil acceso y nuestros hijos pequeños tendrían la ocasión de conocerle sin mayores problemas.



Una dueña de casa que se identificó sólo como señora María dijo que el monumento debería estar en el Parque Metropolitano.



Luis Villegas: "Debería levantarse una estatua frente a La Moneda, junto al monumento de su padre".



Juan Román: "El sitio más adecuado para construirle un monumento a don Jorge Alessandri es el Parque O'Higgins".



Lydia Carrasco: Es una linda manera de agradecer todo lo que don Jorge Alessandri hizo por los chilenos".



Familiares y amigos, representantes de distintos sectores del quehacer nacional y numeroso público, asistió a la misa que se efectuó en la Catedral Metropolitana por el descanso del alma del ex Presidente Jorge Alessandri Rodríguez. En la foto, el párroco de Santiago Fidel Araneda, le da la eucaristía a la hermana del Mandatario, Marta Alessandri.

En Catedral Metropolitana

## Misa en memoria de don Jorge ofició monseñor Sergio Valech

El obispo auxiliar de Santiago, monseñor Sergio Valech, presidió al mediodía de ayer en la Catedral Metropolitana la eucaristía que se ofició por el descanso del alma del ex Presidente de la República, recientemente fallecido, Jorge Alessandri Rodríguez.

En la misa, que fue concelebrada por los padres Fidel Araneda, párroco de Santiago, y Hernán Alessandri, de la iglesia de Schoenstatt, sobrino del ex Mandatario, estuvo presente el Nuncio Apostólico, monseñor Angelo Sodano. Al oficio religioso asistieron los familiares y amigos del ex Mandatario, representantes de los distintos sectores del quehacer nacional, miembros del Cuerpo Diplomático y numeroso público.

La homilía estuvo a cargo del padre Hernán Alessandri, quien destacó en la oportunidad la vida y obra del querido estadista, que falleció el domingo 31 en el Hospital Militar tras una penosa enfermedad.

"Quisiera en esta eucaristía -señaló el padre Alessandri- que nos detengamos en un hecho pequeño, pero para mí simbólico de esta palabra de Dios con minúscula que se llamó Jorge Alessandri Rodríguez. Estimulados por este hecho sencillo, tratemos de descubrir qué nos dice hoy la palabra de Dios. Tenemos derecho a mencionar a los hombres en una homilía cuando su vida nos ayuda a entender mejor la palabra de Cristo, y en este hecho casi anecdótico de la vida de Jorge

Alessandri Rodríguez, es en el que los invito a reflexionar. Es un hecho que todos conocimos a través de la carta póstuma que dejó con sus voluntades últimas, donde relata que durante 35 años, sin faltar ni una sola vez domingo a domingo, desde 1936 a 1971, hiciera frío o calor, no dejó de ir a misa al Cementerio y posteriormente visitar la tumba de su madre y de Carmen Ruz, esa mujer sencilla que lo cuidaba". Poco después esta peregrinación semanal se extendió a la tumba de su padre y sus hermanos. "Esto demostró que Jorge Alessandri era fiel a las personas y, por lo tanto, fiel también a los principios".

"La personalidad -añadió Hernán Alessandri- tuvo siempre un halo de misterio. En torno a él se produjo algo extraño, que en pocos políticos se presenta, que es el hecho de que sus adversarios lo admiraban y lo respetaban.

Todos se asombraban de su austeridad, era el hombre sencillo, que no quiso funerales pomposos, que se iba a pie a La Moneda, que conservó el mismo automóvil, antes, durante y después de su presidencia. Pero creo que lo que siempre impresionó fue que era un hombre recto, porque tenía valores y principios permanentes a los que siempre les fue fiel".

## Taller sobre rehabilitación

Finalizó en Las Condes un taller sobre rehabilitación en el concepto de atención primaria, organizado por el Ministerio de Salud y la Oficina Sanitaria Panamericana.

Asistió especialmente invitada la doctora Ada Guzmán, médico especialista en rehabilitación de la República Argentina, junto a enfermeras expertas en atención primaria, médicos chilenos especialistas en rehabilitación de la Región Metropolitana y otras regiones del país.

La Dra. Guzmán ha organizado y dirigido programas de atención primaria de rehabilitación en la República Argentina con relevantes resultados. El objeto de este taller fue el conocer esta modalidad de atención en rehabilitación desarrollada en los niveles rurales del país hermano y su adecuación a nuestro medio.

Lo autorizó el propio don Jorge

## Nombre del ex Mandatario a villa de Puente Alto

PUENTE ALTO (Mario Silva).- "Mucho les agradezco la afectuosa carta que han tenido la gentileza de enviarme expresándome que los pobladores desean que en el futuro esa Población Granjas se llame Jorge Alessandri Rodríguez.

"Efectivamente, recién entrado a la CMPC se inició la construcción de esa población y, más tarde, la de una pulpería y otros servicios comunitarios.

"Les agradezco infinitamente la generosa actitud que Uds. me dan a conocer propia de hombres de selección, ya que éstos son quienes poseen el sentido de gratitud, cualidad poco común en los tiempos que vivimos.

"Deseando a Uds. y a sus familias el mayor éxito en su nueva calidad de propietarios y reiterándoles mi emocionado reconocimiento por el gran honor con que me han querido distinguir, les ruego hacer llegar a cada uno de los miembros de esa población un apretado abrazo de su amigo, Jorge Alessandri Rodríguez".

De esta manera la directiva que preside Manuel Herrera

Alvarez informó a LA TERCERA que dicha villa de trabajadores de la CMPC llevará su nombre.

Los vecinos habían solicitado permiso al ex Presidente de Chile en febrero de 1977, y la respuesta afirmativa se cursó en marzo del mismo año. Pero para hacerla efectiva sólo cuando "El Paleta" dejara de existir.

A pocos días de su fallecimiento los puentealtinos comunicaron a la familia del ex Presidente que serán los primeros en hacer justicia para que esa población se identifique con la plausible labor social que realizó el ex Jefe de Estado.

Los dirigentes que recibieron la aceptación de la familia Alessandri y agradecimiento por este noble gesto son Manuel Herrera, Tomás Díaz, Rigoberto Garrido, Raúl Guerra, Pedro Leal y David Guerra-Durán.

Ahora se realizarán los trámites legales ante el Ministerio del Interior para que dicha villa lleve el nombre del ex Mandatario.